

## Verwaltungsratssitzung bei EuroMedix

Der AHK debelux Verwaltungsrat traf sich am 18. Oktober 2016 bei EuroMedix in Leuven. Gastgeber war Mario Vanolst, Gründer und Geschäftsführer des mittelständischen Unternehmens. Die Einladung war etwas Besonderes, da schon seit vielen Jahren keine Sitzung mehr bei einem Mittelständler stattgefunden hatte.

Während der Sitzung berichtete Schatzmeister Peter Geilen über die Entwicklung und den Stand die wirtschaftliche Lage der AHK debelux, die insgesamt stabil sei. Vor allem bei den Mitgliedsbeiträgen sei eine positive Entwicklung zu verzeichnen. Im Anschluss sprach die Geschäftsführung über die Aktivitäten in den ersten drei Quartalen. Auch das 125-jährige Jubiläum, das die AHK debelux im Jahr 2019 begehen wird, wurde angesprochen. Verwaltungsratsmitglied Dr. Hans-Jürgen Korte wurde während der Sitzung verabschiedet. Präsident Didier Baron Matray dankte ihm für seine vierjährige, engagierte Arbeit im Verwaltungsrat. Im Anschluss berichtete der Gastgeber über die Aktivitäten des auf Gesundheitskonzepte spezialisierten Unternehmens EuroMedix.

Als besonderen Programmpunkt konnten die Gäste ihren Cholesterinspiegel messen lassen. Dies spielte auf die Ursprünge des Mittelständlers an, die im Vertrieb von Cholesterin-Schnelltests liegen. Im Anschluss lud Mario Vanolst den Verwaltungsrat zu einem Walking Lunch im Gästehaus von EuroMedix ein, womit die Sitzung einen gelungenen Abschluss fand.



Während der Sitzung gab Schatzmeister Peter Geilen Hintergrundinformationen zur wirtschaftlichen Lage der AHK debelux und die Geschäftsführung berichtete über Aktivitäten in den ersten drei Quartalen. Foto: EuroMedix